

作家の作品も並び、アクセサリーなどはリーズナブルなお手頃価格です。

「街の騒がしさから離れ、古里で穏やかに過ごせて幸せです」と言う有川さんは2歳になる愛息、結翔君がかわいくて仕方ないそう。「お世話になつている保育所がお隣だから、送り迎えも便利」とおちやめに笑いました。

盆栽に魅せられて！

寺迫の交差点から北に進むと、左側に町のクリーンセンターがあります。

柔らかい笑顔が印象的な有川さん



第五保育所の隣にオープンした
「Aliy」



おむつケーキなどおしゃれでユニークな商品がそろいます



リーズナブル価格のアクセサリーも豊富です



南花園の庭園に咲いていたシャクヤクの
美しさに癒やされました

その道向かいにあるのが盆栽や植物を取り扱う「南花園」です。ここは平田の黒石崎地区。平田地区は県道熊本高森線を越え、その北にある第二空港線をまたいでなおも広がっています。

訪れたのは、広大な敷地を有する南花園。主の本田洋典さん(81)が40年前に開墾しました。熊本市内から移住した本田さん一家は、「今では益城町での暮らしが長く、ここは成長し家を離れた子どももらにとつての古里です」と話します。

広い敷地内には数え切れないほど

の盆栽や植物が育っています。小さな盆景の中に表現された小宇宙を眺めると、独特の世界観が浮き上がってきます。今や盆栽は海外でも人気で、若い女性の愛好家も増えています。

「花や植物は人と人のふれあいの潤滑油です」と話す本田さんは、毎年12月に町公民館福田分館で門松作りのワークショップも開いています。

数え切れないほどの盆栽や植物がそろう「南花園」



こけ玉などの愛らしい植物も



自然をこよなく愛するという本田さん



チクシカラマツなどの山野草をこけ玉に仕立てて

散歩の終わりに

「愛し合うことに年齢は関係ない」とほほえんだ寺尾さん夫婦。「古里に暮らす幸せ」と笑った有川さん。「人々の心のよりどころでありたい」と願う栗津さん。そして、「南花園」で小さなフキの盆栽に出会いました。「愛情を込めると元気に育ちますよ」と言つた本田さんの言葉が心に残ります。

たくさんの愛の深さを教えてくれた、今日の出会いに感謝。

